

Recibe Presidente del Parlamento de Singapur a Embajadora de Cuba



Presidente del Parlamento de Singapur recibe a nueva embajadora cubana

Singapur, 22 abril (RHC) El Honorable Sr. Seah Kian Peng, presidente del Parlamento de Singapur, recibió en entrevista de cortesía a la nueva embajadora de Cuba en la Ciudad-Estado, Lisbet Quesada Luna.

En la sede del Parlamento el líder legislativo se interesó por los asuntos más estratégicos de la agenda bilateral al tiempo que trasladó su disposición de fortalecer y diversificar las relaciones interparlamentarias.

Se refirió además a las potencialidades que existen en los sectores del turismo, conectividad, funcionamiento del Parlamento, entre otros.

La Embajadora, por su parte, actualizó al líder parlamentario sobre la composición, estructura y funcionamiento de la Asamblea Nacional del Poder Popular, al tiempo que se refirió a su amplia labor legislativa.

Ambas partes coincidieron en la importancia de fortalecer el intercambio interparlamentario al máximo nivel, tanto en capitales, como en el marco de conferencias regionales e internacionales.

El Sr. Seah Kian Peng es miembro del Parlamento por el Partido de Acción Popular (PAP) desde 2006 y asumió su presidencia en agosto del 2023. (Fuente: Embajada de Cuba en Singapur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/352816-recibe-presidente-del-parlamento-de-singapur-a-embajadora-de-cuba>



Radio Habana Cuba